

Töpferkurs erfolgreich beendet

Auch im Herbst 2013 veranstaltete der Gartenbauverein Hengersberg in bewährter Zusammenarbeit mit Claudia Horak einen weiteren Töpferkurs.

An interessierten Teilnehmerinnen und Teilnehmern gab es auch diesmal keinen Mangel, sodass die Hobby-Künstler in zwei Gruppen mit den verschiedensten Ideen wieder ans Werk gingen. Es entstanden aus verschiedenen Lehmarten Plastiken wie Engel, Fantasieobjekte, Sonnen und Windspiele sowie eine Vogeltränke, eine Vase, ein Glöckchen und ein Adventsteller.

Nun galt es nach ausreichender Trocknungszeit den ersten Brennvorgang erfolgreich durchzuführen.

Erst jetzt konnte es ans Glasieren der Einzelteile gehen. Erst nachdem auch das zweite Brennen unbeschadet vor sich gegangen war, konnten die fertigen Objekte in Empfang genommen und stolz in der Runde präsentiert werden.

Auch Vorstand Winfried Wandler staunte über die gelungenen Kunstwerke und sagte zu, diese Veranstaltung auch ins nächste Jahresprogramm aufzunehmen.